

Presse – Ausschnitt Fränkischer Anzeiger vom 18.11.2023

Die Baustelle wandert weiter

Ab Montag Sperrung zwischen Steinsfeld und Reichelshofen

STEINSFELD (sim) – Ab Montag, 20. November, wird die Staatsstraße zwischen Reichelshofen und Steinsfeld gesperrt. Für voraussichtlich zwei Wochen wird der Verkehr ab Reichelshofen über Adelshofen und Gattenhofen sowie in umgekehrter Richtung umgeleitet.

Innerhalb der zwei Wochen soll die schadhafte Fahrbahn saniert werden. Damit ist dann laut Information des Staatlichen Bauamtes Ansbach der dritte und letzte Bauabschnitt der Staatsstraßensanierung abgeschlossen. Insgesamt wurde dann die Fahrbahn zwischen Langensteinach und Steinsfeld auf einer Länge von knapp zehn Kilometern erneuert.

Am gestrigen Freitag sei der zweite Bauabschnitt planmäßig abgeschlossen und die Straßensperrung zwischen Langensteinach und Reichelshofen wieder aufgehoben worden, heißt es in der Mitteilung.

Parallel zu den Asphaltarbeiten südlich von Reichelshofen werde in der letzten Novemberwoche außerdem ein kurzer Abschnitt in der Würzburger Straße in Rothenburg instandgesetzt. Im Bereich der Fahrbahnteilung am Turmseelein erhält der sanierungsbedürftige Fahrstreifen stadteinwärts eine neue Asphaltdecke. Die Arbeiten werden halbseitig mit einer Ampelregelung durchgeführt und sollen bis Freitag, 1. Dezember, abgeschlossen werden, so das Bauamt.



Ab Montag ist kein Durchkommen mehr zwischen Steinsfeld und Reichelshofen. Umgeleitet wird dann über Adelshofen und Gattenhofen.
Foto: Irmeli Pohl